

La 1ere conférence de coopération de l'AEC ouvre ses portes à La Havane



La Havane, 8 mars, (RHC).- La première conférence de coopération de l'AEC, l'Association des États de la Caraïbe a ouvert ses portes ce matin à La Havane.

A l'ouverture de cette réunion, Ileana Nuñez, vice-ministre cubaine du Commerce extérieur et des Investissements étrangers, a souligné que la coopération est la clé pour le développement de cette région formée pour la plupart de petits États insulaires.

Elle a souligné que Cuba accorde une grande importance à la coopération avec la région et elle a cité en exemple la formation à Cuba de plus de 20 000 jeunes caribéens et les services prêtés dans les pays membres de l'AEC par près de 30 000 coopérants cubains, dont un grand nombre dans le domaine de la santé.

De son côté, June Soomer, secrétaire générale de l'AEC a souligné que la conférence de La Havane est essentielle car a-t-elle relevé «La coopération est une des raisons principales pour lesquelles l'AEC a été créée.»

June Soomer a donc encouragé les participants à débattre en détail des projets à l'ordre du jour.

Cette rencontre met l'accent sur la coopération dans les domaines de la lutte contre le changement climatique et les transports aériens et maritimes.

La Havane sera également le siège de la 22e réunion du Conseil des ministres de l'AEC et de la 5e réunion ministérielle entre Cuba et la CARICOM, la Communauté des Caraïbes.

Rogelio Sierra, vice-ministre cubain des Affaires étrangères, a assuré que ces rencontres de La Havane consolideront les relations entre les pays qui partagent la mer des Caraïbes.

«Ils partagent des liens historiques, culturels, sociaux et économiques et sont confrontés à des défis communs. Donc, les réunions de La Havane deviennent une occasion exceptionnelle pour promouvoir la coopération régionale et augmenter la compétitivité des économies de la zone. Aussi pour concerter des actions nous permettant de mettre un frein aux forces qui menacent aujourd'hui la souveraineté de nos peuples, qui promeuvent le protectionnisme le plus impitoyable, le fondamentalisme, le racisme, la xénophobie et le militarisme et qui forcent nos peuples à émigrer vers des pôles plus développés et qui tentent d'ébranler l'ordre intérieur de nos pays.»

La conférence de coopération de l'AEC abordera également d'autres questions essentielles pour le développement régional dont le tourisme et le commerce.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/123668-la-1ere-conference-de-cooperation-de-laec-ouvre-ses-portes-a-la-havane>



Radio Habana Cuba